



Pièces	11 Pièces
Superficie	415 m²
Référence	84127273
Prix	2 080 000 €

Le Chesnay

Maison à vendre (78150)

Barnes yvelines vous propose :le chesnay, dans un quartier calme et recherché, cette maison d'architecte édifé en 1995 sur un terrain de 675 m² développe une surface d'environ 290 m² sur un sous-sol total. Elle allie une distribution très fluide, une lumière omniprésente, des volumes et un style contemporain soigné. Le tout donne a l'ensemble sa dimension architecturale. La propriété dispose de deux accès indépendants lui permettant d'en réserver une partie pour une activité professionnelle. Elle se compose de la manière suivante :- au rez-de-chaussée : une galerie d'entrée avec plafond ...

Barnes Yvelines is listing:This custom-built house dating from 1995 is set on a 675m² (7,266 sq ft) plot and offers 290m² (3,122 sq ft) of living space over a full basement in a quiet, sought-after neighbourhood in Le Chesnay.It combines a very fluid layout, great natural light, great volume and an elegant modern style, all of which gives the property its unique architectural style.The property has two independent entrances, allowing part of it to be reserved for professional use.Laid out as follows:Ground floor: entrance gallery with cathedral ceiling leading to a large living room with ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

